

[Daniela Ortega Alberto](#)

La microempresa privada [Lentevisión SURL](#) representa hoy una alternativa destinada a diseñar y concretar soluciones tecnológicas para potenciar el desarrollo de la televisión en Matanzas y Cuba.

»Detectamos que existen muchas carencias de software en la televisión, dado que son programas producidos y fabricados en Estados Unidos y por tanto el bloqueo económico nos limita mucho a la hora de comprarlos, con independencia de que, aunque sea posible adquirirlos, son comercializados a precios muy elevados. Con el objetivo de atenuar esas dificultades, Lentevisión se enfoca principalmente en la programación de aplicaciones y programas que tengan que ver directamente con la televisión», comentó Arnold Fidel Rodríguez Peña, socio único de la empresa.

La [mypime](#) matancera que inició como pequeño negocio familiar presenta ofertas de fotografía y video para fiestas, bodas y eventos, servicios al que pueden acceder personas naturales. Por otro lado existen varias opciones diseñadas para el sector estatal.

«La estructura de Lentevisión se encuentra concebida en diferentes departamentos que van a atender distintas ramas. Una parte de programación informática, la parte de fotografía y video, servicios técnicos de reparación y de arrendamiento de diferentes tipos de equipos. Tenemos una empresa que ha nacido de un negocio muy chiquito, pero que tiene un campo muy grande», agregó Rodríguez Peña.

Desde el 2020 se transmiten los partidos de béisbol protagonizados por el equipo de Matanzas en el Estadio Victoria de Girón a través del sistema [RemCast](#), delineado por los

especialistas de Lentevisión, quienes junto al telecentro provincial TV Yumurí llevaron el deporte nacional a los aficionados en tiempos de pandemia. «Con este sistema suplimos la necesidad del camión remoto y además implementamos cámaras lentas y diseñamos la titulación, todo a partir de informática», explicó el también fundador.

Transmisión de un partido de béisbol a través del sistema RemCast.

Foto: Lentevisión

En agosto del 2021 el gobierno cubano [aprobó](#) la constitución de micro, pequeñas y medianas empresas (Mypimes) como parte de las transformaciones económicas que prioriza el país. Lentevisión SURL proporciona alternativas útiles para la evolución de la tecnología y las comunicaciones, una muestra más del fortalecimiento del sistema empresarial nacional en los últimos tiempos. (ALH)